

Masterplan Verkehr: „25er“ fährt nach Niederösterreich Neue Endstelle soll künftig in Großenzersdorf liegen

Die beiden Straßenbahnlinien 25 und 26 werden in den kommenden Jahren ausgebaut. Der „25er“ mit seiner bisherigen Endstelle Aspern wird bis Großenzersdorf in Niederösterreich geführt werden. Weiters ist geplant, die Straßenbahnlinie 26 – derzeitige Endstelle Kagran, U-Bahn – bis nach Hirschstetten zu verlängern. Je nachdem, wann die nötigen Budgetmittel zur Verfügung gestellt werden, sollen die Bauvorhaben jedoch 2009 abgeschlossen sein.